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Министр по вопросам временно оккупированных территорий и внутренне перемещенных
лиц Вадим Черныш выступил за восстановление железнодорожного сообщения между
близлежащими населенными пунктами, расположенными по обе стороны линии
разграничения.           
  По мнению чиновника, это решило бы проблему огромных очередей на КПВВ.  
  "Я за то, чтобы восстановить железнодорожное сообщение между ближайшими
городами с обеих сторон линии соприкосновения, поскольку железная дорога остается в
подчинении украинского государства. Я говорю не о таких маршрутах, как "Донецк-Киев"
- а о коротких перегонах через линию соприкосновения, например, "Майорск-Бахмут".
Тогда не придется выстаивать в очереди на контрольно-пропускных пунктах. Сел в
вагон, переехал линию разграничения - и вышел в Бахмуте" , - рассказал министр в инт
ервью
"Украинской правде".
 
  Также он отметил, что в министерстве не намерены ждать, пока Украина получит
контроль над границей, а будут работать с людьми по ту сторону линии разграничения
уже сейчас.   
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